

FOCUS まちの話題

※広報紙に掲載した写真は、本人や家族などに無料で差し上げます。希望される方は、総務課秘書広報係(☎26-2216)までご連絡ください。

市ホームページ「発信!まちのできごと」では、市内で開催されたイベントや季節ごとの風景などを紹介しています。広報紙では紹介しきれない記事や写真も掲載していますので、ぜひご覧ください。【QRコードは右記】



5/13 かけっこ倶楽部 陸上競技場



市スポーツ協会主催のかけっこ倶楽部が、5月13日に陸上競技場で行われました。この事業は、運動会に向けて速く走るコツをつかんでほしいと企画されたもので、深川陸上クラブの日高勇一さんが指導者となり、用意したプログラムに遊びの要素を取り入れながら、参加した小学生を指導しました。児童たちは、さまざまな姿勢からのスタート練習のほか、それぞれの学年に合わせた腕振りやもも上げなどのメニューに汗を流し、速く走るコツを熱心に学んでいました。

運動会に向けて早く走るコツを学ぶ

5/7 市民桜山まつり 桜山公園

4年ぶりとなった春の恒例行事の一つ、市民桜山まつりを市民桜山まつりに名称を改め、5月7日に桜山公園で開催しました。天候に恵まれた会場には、家族連れや町内会の仲間など、多くの市民が訪れ、炭焼きコンロを囲んでバーベキューを堪能するなど、春のひとときを楽しんでいました。また会場では、ふかがわポークやふかがわシールド、味付きラムなどの肉類を販売したほか、景品が当たる子どもじゃんけん大会は人気を集め、大きなにぎわいを見せていました。

桜山公園で春のひとときを満喫



4/24 一己小学校のサケの放流式 入志別川



一己小学校のサケの放流式が4月24日に入志別川で行われました。同校では、サケの生態などを通して命や環境保全の大切さを学ぶ機会として、平成12年度から稚魚の飼育と観察に取り組みしており、昨年12月に公益社団法人北海道さけ・ます増殖事業協会の協力を得てもらい受けたシロサケの卵を、放流の日まで大切に育ててきました。放流式では、参加した児童らが「大きくなって深川に帰ってきてね」など声を掛けながら放流し、元気に泳ぐ稚魚を見送っていました。

サケさん また深川で会おうね



5/20 深川フラワーロード 事業

5月20日、地域の環境整備などを目的に幹線道路や市街中心部を花で彩る、深川フラワーロード事業が実施されました。この日は、深川フラワーマスターの会の会員らが参加し、花で装飾されたプランターを国道233号線に並べ、沿線に彩りを添えていました。



5/14 グローイングアップ ワイルド

5月14日、小動物の観察やゲームなどを通して自然を体験するグローイングアップワイルドをまあぶ公園で行いました。参加した親子らは、カードに書かれた木の実や花、昆虫などを探し出してビンゴを目指す、フィールドビンゴを体験し、自然と触れ合っていました。



5/11 春の全国交通安全運動街頭啓発

春の全国交通安全運動期間に合わせ、市交通安全協会や市交通安全指導員会などの会員約80人が5月11日にプラザ深川前交差点で一斉街頭啓発を行い、通行する自動車などに交通事故防止を呼び掛けました。



5/18 育児講座 キッズマッサージ

育児講座「キッズマッサージ」を5月18日に子育て支援センターで開催しました。参加した親子らは、講師から便秘やストレス解消など、キッズマッサージの効果について説明を受けた後、講師の手本をまねながら、その方法を学んでいました。



5/11 自転車防犯診断

5月11日、全道で実施された春の地域安全運動の一環として、市防犯協会がJR深川駅の駐輪場で自転車防犯診断を行い、鍵の施錠や防犯登録がされていない自転車に、盗難防止を喚起するタグを取り付けて注意を促しました。



5/14 狂犬病予防 集合注射

5月14日、生きがい文化センター西駐車場で狂犬病予防集合注射を実施しました。狂犬病を予防するため、犬の所有者には年1回の接種が義務付けられており、本市では、この日を含む4日間16会場において接種を行いました。